



FDM Potash

FDM Potash es un potasio líquido altamente concentrado, neutralizado con ácidos carboxílicos y libre de cloruros y nitratos. Su uso está recomendado durante los períodos en los que el cultivo consume rápidamente este elemento (como la formación de granos, la maduración de frutos y la formación de reservas en órganos, bulbos, raíces y tubérculos). También se utiliza para corregir deficiencias causadas por desequilibrios en la asimilación del potasio.

Su alta concentración de potasio favorece el desarrollo y la calidad de los frutos del olivo, aumentando su eficiencia y rendimiento total. En hortalizas, mejora la apariencia y calidad de los frutos, además de favorecer la asimilación de calcio, magnesio y otros elementos esenciales.

Composición

Óxido de Potasio (K_2O) soluble en agua	36,0 % p/v (29,51 % p/p)
pH	7,5
Densidad	1,22 g/cc



Contenido: 1L / 5L / 20L / 200L / 1000L

Aplicaciones

FDM Potash puede aplicarse en cualquier momento del ciclo del cultivo como fuente de potasio, aunque está especialmente recomendado en las etapas de alta extracción de este elemento, cuando los órganos de reserva comienzan a acumular azúcares.

- Aplicación foliar: 2,5-3,5 cc/hL
- Aplicación radicular: 5-8 L/Ha

Precauciones

Este producto es compatible con la mayoría de los fertilizantes y productos fitosanitarios, excepto aquellos que contienen azufre y productos de reacción ácida ($\text{pH} < 3$). Se recomienda realizar una prueba de compatibilidad previa y evitar la mezcla con aceites y productos de reacción ácida.

Las recomendaciones proporcionadas se basan en estudios exhaustivos, pero pueden influir factores fuera de nuestro control. El usuario será responsable de cualquier efecto causado por el incumplimiento parcial o total de las instrucciones.

- No almacenar en un envase diferente al original.
- Conservar el producto con mínima exposición al aire, en un lugar fresco y protegido de la luz.
- Evitar temperaturas extremas.
- S2: Mantener fuera del alcance de los niños.
- S3/7/8: Mantener el envase en un lugar fresco, seco y bien cerrado.
- S13: Mantener alejado de alimentos, bebidas y piensos.

Contenido de metales pesados por debajo de los límites autorizados en el Anexo V, clasificación A. Producto clasificado dentro de los límites máximos de microorganismos (ausencia de Salmonella y Escherichia coli).

Garantías

De L'Ora Bio Spain garantiza que la composición química de este producto cumple con las características descritas en esta ficha técnica. El almacenamiento inadecuado, los tiempos y métodos de aplicación, los climas y cultivos, o las mezclas con productos químicos no recomendados específicamente en esta ficha o a través de una recomendación escrita que la acompañe escapan al control y por tanto a la responsabilidad de De L'Ora Bio Spain.

Ningún tercero está autorizado a dar garantías o instrucciones adicionales sobre este producto, y si lo hicieran, dichas garantías o instrucciones no serán válidas ni vinculantes para De L'Ora Bio Spain.

En caso de cualquier duda, consulte con nuestro Departamento Técnico a **contact@delorabio.com** para más información.